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令和５年１１月定例教育委員会会議録 

 

1. 日  時 令和 5年 11月 28日（火）午前 10時 30分 

2. 開催場所 楢葉町地域学校協働センター 

3. 出席委員 教育長、菅野伯恵委員、酒主秀寛委員、古市貴之委員 

4. 出席職員 こども課長、生涯まなび課長、佐藤課長補佐、林指導主事、猿渡指導主事、   

     五十嵐順子 

 

 

 

教育長 

 先週から町長や議長、教育委員会からは猿渡指導主事がギリシャとの交流事業に参加し、

オリンピアを訪問しました。交流のきっかけは東京2020のオリパラとオリーブであります。

子どもたち同士の文化交流を通じて将来の交流の橋渡しになることを期待しています。楢

葉町はグローバルな考え方を育み、日本や世界で活躍できる人材育成ができればと考えて

います。 

本日の会議を開きます。宇佐神職務代理者からは欠席の連絡がございました。ただいま

の出席数は 4名でございます。定足数に達しておりますので、令和 5年 11月楢葉町教育委

員会定例会を開会いたします。議事日程はお手元に配布してあるとおりでございます。 

「日程第 1 会議録署名人の指名について」ですが、菅野委員と古市委員を指名したいと

思いますがご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

会議録調整人にはこども課の五十嵐順子さんを指定いたします。次に「日程第 2 会期の

決定について」ですが、会期は本日 1日限りということでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会期は本日 1日限りといたします。次に「日程第 3 会議録の承認について」で

すが、こども課より説明をお願いします。 

 

こども課長 

 事前に送付させていただきましたとおりですが、修正等がございましたらお願いいたし

ます。 
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教育長 

皆様から何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会議録のとおり承認いたします。続きまして、「日程第 4 報告事項」に入りま

す。「教育長一般経過報告について」から報告させていただきます。 

< 教育長一般経過報告について報告 > 

以上の報告内容について皆様からご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので「教育長一般経過報告について」は以上といたします。次にこども課

より報告をお願いいたします。 

 

こども課長 

< 小学校 12 月の行事について、中学校 12 月の行事について、小学校、中学校の閉庁日

について、10月 26日実施の入札結果について報告 > 

 

教育長 

こども課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

古市委員 

小中学校の閉庁日が書いてありますが、冬休み中は放課後児童クラブやこども教室は活

動するのでしょうか。 

 

こども課長 

放課後児童クラブは 28日まで開所しまして、こども教室は開催されないことが決定して

います。 

 

菅野委員 

建築物定期報告書作成業務委託とありますが、これはどういったものでしょうか。 

 

こども課長 

建築基準法により定められている定期報告業務です。有資格者でないと検査ができない

ため、設計事務所に委託しています。 
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教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次に生涯まなび課

から報告をお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 令和 5 年 12 月楢葉町議会定例会への提案予定議案について、第 10 回市町村対抗福島

県ソフトボール大会 3回戦について、第 35回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会について、

Ｊヴィレッジハーフマラソンエントリー状況について、第 2 回東大教室＠楢葉について報

告 > 

 

教育長 

生涯まなび課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次にあおぞらこど

も園より報告をお願いいたします。 

 

佐藤副園長 

< 園児数、11月行事報告、12月行事予定、子育て支援センター事業報告について報告 > 

 

教育長 

あおぞらこども園から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

 なこそ幼稚園の方から、さつま芋掘りは感動的な交流会だったと聞きましたので、今後

も継続してほしいと思います。 

 

古市委員 

 放課後児童クラブに支援が必要なお子さんが通いたいとなった場合、どのように考えて

いらっしゃるのか、今の体制で受け入れることはできるのでしょうか。外部の支援が必要

であれば、我々とかお手伝いすることもできますので、新年度に向けて検討していただけ

ればと思います。 
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猿渡指導主事 

 昨年度の終わり頃に事業説明をしまして、希望のある保護者さんには事前に聞き取りの

対応をしております。現在、特別支援学級の児童も数名在籍しておりますので、センター

内で研修と関わりの対応はさせてもらっている状態です。入園前、入学前からそういった

お子さんのケアはさせていただいておりますが、外部の方々にサポートをお願いすること

も検討していきたいと思います。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、報告事項は以上といたします。次に「日程第 5 その他」に入ります。

「ふくしま学力テストの分析について」をお願いいたします。 

 

林指導主事 

< ふくしま学力テストの分析について説明 > 

 

教育長 

 説明がありましたが、何かございますか。 

 

菅野委員 

 ゆずり葉学習会は自由参加であるため、やる子はやる、やらない子はやらないという形

になってしまっています。最近は私塾もできて、その塾に通う子ども達を見かけます。せ

っかく予算をかけているのに、参加者が少ないと無駄になってしまうのは悲しいと思いま

す。やり方を考えていかれたらと思います。 

 

こども課長 

 今年度から委託業者を変えまして、3年生の受験対策に力を入れて行っています。参加す

るかは本人たちのやる気次第になってしまい、1年生に聞いても「行かない」と答える生徒

もいます。生徒たちの声や中学校の先生にも相談しながら、来年度以降も検討していきた

いと思います。 

 

酒主委員 

 私は中学 3 年生の子どもの生の声を聞いていますが、ゆずり葉学習会はとても意義があ

るものだと理解しています。いかに本人がやる気を持って臨めるか、それに対して家庭の

中で指導していけるかだと思います。今やっていることは、とても意義があることだと思

っていますので、多くの方の意見を聞いていただいて更により良いものにしていただける
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とありがたいと思います。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 それでは「ふくしま学力テストの分析については」以上とさせていただきます。続きま

して委員の皆さまから何かございますか。 

 

酒主委員 

 公民館のあり方についてお伺いします。各種の市民大学講座等が行われて、社会教育活

動の充実が図られていることは承知しています。その一方で CANvas などの交流施設がそ

の機能を十分発揮している中で、公民館についてどのような考えをお持ちなのか教えてい

ただければと思います。 

 

生涯まなび課長 

 公民館につきましては、総務課で立ち上げた公共施設総合管理推進委員会の中で議論す

る施設になっています。現在は倉庫、書庫的なものになっています。大量に各課のものが

入っていまして、公民館ではなくて、倉庫的な使い方の議論になってきています。したが

って、公民館的な役割についてはなくなるような方向で検討されています。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、事務局からお願いします。 

 

こども課長 

次回の開催は 12月 27日から行います。 

 

教育長 

それでは以上をもちまして令和 5 年 11 月楢葉町教育委員会定例会議を閉会いたします。

ありがとうございました。 
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午前 11時 20分閉会 

 

                    令和 5年 11月 28日 

 

                      議事録署名人 

 

                      議事録署名人 

 

                      会議録調整人   五十嵐 順子 


